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皆さん、こんにちは。広島県もまん延防止等重点措置から緊急事態宣言に切り
替わりますが、皆さん感染予防に徹底して下さい。 

経営者の心構えとして「嫉妬」当人が順風満帆であるような時は必ずその周囲
でその状況に嫉妬している人がいるから。お気を付け用心を。人に接する時に
は、あまり厳しい態度で臨まず寛大な心を持つことが福をもたらします。（和
顔愛語）他人に利益となるような事をすることは、実は自分の徳を積むことに

なり、自分の利益になるのです。He profits most whoserves the best他人の嫉妬を駆り立てては、成功はおぼつかない
と言わなければなりません。成功してもあまり自慢しないこと。（得意淡然、失意泰然） 
余談ですが、秀吉（木下藤吉郎）は自慢話をしなかったそうです。さらに、相手を立てる気持ちがあってこそ安泰なのです。
勝つ者は恨みを受ける。負けた者は悔しくて夜も眠られず。勝つと負けるを離れた者は寝ても覚めても安らかなり。「法句
教」「人間の器」器を大きくするには、自分の長所はなるべくひけらかさない。そうすれば懐の深い人間になることができ
る。他人の短所はできるだけ暴かない。そうすれば器の大きい人間になることができる。 
では付き合うべき人はどんな方がいいですか？孔子さんは付き合うべき人を 
〇愛情にあふれた人 
〇おおらかで、心の柔軟な人 
〇素直で正直な人 
〇知識の豊かな人 
このような人と付き合うべき。 
距離を置くべき人とは 
×競争心の激しい人 
×上っ面しか見ない人 
×マイナス思考な人 
×斜めに物事を見てる人 
最後に、森信三さんの言葉です。人間は一生のうち逢うべき人には必ず逢える。一瞬早すぎず、一瞬遅すぎず。 
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1.お知らせ

・9月1日の例会より、ＺＯＯＭ配信をするハイブ

リッド例会とする事を先ほどの臨時理事役員会に

て、協議し承認を致しました。

パソコンのメールアドレスをお持ちの方へ事前に会

議の招待メール  を事務局からお送り致します。9

月1日の例会において、ＺＯＯＭの使い方の説明を

行いますが、既にお分かりでＺＯＯＭにてご出席が

可能な方はご参加下さい。なお、その際は食事の都

合上、出欠を事務局にご連絡下さい。

・9月8日の野球観戦夜間例会は開催を致します。

出席の方へはチケットを9月1日にお渡し致します

ので、紛失にご注意下さい。

・事務局の勤務態勢についてですが、まん延防止期

間・緊急事態宣言中、在宅勤務と致します。必要に

応じて事務局に在局致します。

事務局にご連絡の際は、メールにてご連絡下さい。

緊急の場合は、幹事までご連絡下さい。

ニコニコBOX
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鈴木大次郎会員

令和2年度の会社の決算ができました。前年度3％
ダウンですみました。皆様ご協力をお願いします。

小川嘉彦会員

義弟の米本正明が昨日和木町の町長三期目となりま
した。

当日計 3,000円 累計 235,000円



会員卓話

⽯川貴与和会員

８月は「会員増強・拡大月間」です。

新会員の勧誘、現会員の維持、新クラブの結成(拡大)の3つの要素があるといわ
れています。ロータリーの活動をもっと多くの人に知ってもらうとともに、会員
やクラブの重要性を考え皆さんと共有する月間となりますが、新型コロナ感染症
の拡大のもと当クラブでは、「増強」に重きを置きながらも社会情勢が不安定で
あることに鑑みて「維持」に重点を置き、「攻めより守り」の姿勢で活動を行

い、一昨年、昨年に関しては特に「維持」に重点を置いて活動をしてまいりました。今年度(山田年度)は維持を守り
ながら増強にも力を入れていく予定となっています。

拡大については広島安佐ロータリークラブを早い時期に誕生させましたがそののちローターアクトクラブやインター
アクトクラブについてはまだ手付かずの状態です。裾野を広げてさらに拡大していくためには勉強をしていく必要が
あると思います。

今年度は、前田君、國政君の加入もあり先週の例会にはゲストとして林潤子さまがお越しになっておられました。

船場君が会社の都合で沖縄へ転勤になり現在のところ2増1減です。

会員増強に関しましては、本来であればご紹介いただいた方、推薦者を含め数人でインフォーマルミーティングを開
催してオープン例会に参加していただく方法をとれればいいのですが、なかなか思うようにいかない今日この頃で
す。

増強における重要項目としてＲＩは「女性会員、40歳以下の会員が入会しやすい環境づくり」を推奨しています。

当クラブは、ホームページを立ち上げております。会員以外の方が気楽にこのホームページにたどり着き閲覧できる
ようツイッターやフェイスブックなどのソーシャルメディアで当クラブが何をしているかなどを発信し理解をしてい
ただくことも考える必要があります。

また、様々に奉仕活動を行っておりますが地域の人たちを巻き込んだ活動も必要であると考えております、例えば桜
の植樹は、年に一回でも地域や地域の学校を巻き込んで清掃活動を行い多くの人たちに知ってもらうのも一つの方法
だとおもいますしロータリーが謳っている地域の環境保全や水保全にもなるものと思います。

当クラブ30年の奉仕活動一覧を表にしています。ご覧のように多くの活動をしていますが会員以外の方たちにお知ら
せすることができないのが非常に残念に思います。

先ほど挙げましたホームページを有効に利用することが必要だと感じています。

例えば、途中入会の私を含め多くの会員の皆様が、八本松の桜、もみのき森林公園の桜など現在どのようになってい
るのか写真でも取り上げてみるのも方法だと思いますしホームページに載せることも必要なことだと思います。

あと一つは、皆様にお配りいたしました職業分類表ですが、当クラブにおいて空白となっている職業分類がございま
す。その職業の方々をぜひともお誘いいただければと思います。

例えば、当クラブでは団体で出向くことが多くございます。IM、地区大会、野球同好会、ゴルフ同好会等、このよう
な団体旅行には旅行関係の方が必要となってまいりますし クリスマスにはシクラメンなど揃えていますし、いろん
な場面を想像しながら誰か知っている人がいないか探してみてはいかがでしょうか？

広島も「まん延防止」から「緊急事態」へ変わりそうですから広い場所で飲食を伴わない委員会を開催し進めていく
ことになりそうです。




